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Волонтеры минского предприятия по временному содержанию животных &quot;Фауна
города&quot; обратились в СМИ с открытым письмом, в котором просят общественность
помочь в урегулировании ситуации на предприятии

Как отмечается в обращении, &quot;критическая&quot; ситуация в &quot;Фауне
города&quot; сложилась после вступления 19 января в должность нового директора
Александра Томашевского.   &quot;С приходом нового руководителя поставлен крест на
зоозащите, волонтерском движении, гуманном обращении и регулировании численности
бездомных животных&quot;, — пишут волонтеры.Новый директор, отмечают они, в
первый же день пребывания в должности приказал освободить три комнаты от клеток,
где содержится более 50 кошек, и отдать помещения под административные нужды. На
устройство животных &quot;в добрые руки&quot; он выделил два дня, после чего
распорядился усыпить оставшихся кошек. В настоящий момент благодаря активному
освещению происходящего в СМИ помещения еще не освободили, но &quot;ситуация не
изменилась&quot;, считают зоозащитники.

Кроме того, по приказу нового руководства планируется сократить должность
&quot;заместитель директора по зоозащитной деятельности&quot;. Вместо нее вводится
новая должность — &quot;заместитель директора производства&quot; с другими
обязанностями.

По информации волонтеров, А.Томашевский &quot;приказал прекратить и запретить
стерилизацию собак на предприятии&quot;, а всех послеоперационных собак из комнат
перевели в вольеры, &quot;где они просто не выживут в общих условиях&quot;.

23 января, утверждают авторы письма, поступило очередное распоряжение
А.Томашевского: до среды усыпить всех котов и собак, которые отстояли на
предприятии пять дней и более, даже если они с породой, явно потерянные с
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ошейником и жетоном, стерилизованы или опекаемы волонтерами &quot;Фауны
города&quot; или &quot;Эгиды&quot;. Директор объяснил этот приказ запланированной
на среду (28 января) дизенфекцией.

Под обращением подписалось более 1.100 человек.

В ближайшее время волонтеры направят аналогичные обращения в Генеральную
прокуратуру и ряд министерств, сообщила БелаПАН одна из &quot;подписантов&quot;,
волонтер Татьяна Войтович.

Как заявил БелаПАН А.Томашевский, с его приходом на предприятии ничего не
изменилось. Он отрицает, что указанные в письме действия имели место.  
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